

1949

Premier vol postal par ballon

Exposition philatélique d'Alger 10 au 13 novembre 1949



Le ballon baptisé "**Ville d'Alger**" monté par Pierre Jacquet, Georges Cormier, (aéronautes) et Charlie Finaltéri de Radio-Algérie, fut lâché de la place du Forum à Alger le 11 novembre 1949, à 11h45.

Bien que jetant du lest, les aéronautes ne purent empêcher le ballon de redescendre et, par la suite d'un fort vent, heurter un lampadaire qui détruisit son enveloppe.

Le ballon transportait 2060 plis spéciaux. Seuls 1992 plis furent récupérés et mis dans le commerce.

Après l'accident, une petite griffe "Courrier accidenté" fut frappé en rouge sur chaque lettre.